



Communiqué de presse

Luxembourg, 3 décembre 2024

## Aral réalise l'un des plus grands wildbean cafe du monde à Capellen

- *L'aire de Capellen Nord propose désormais un large choix de plus de 160 produits, dont des pizzas, des burgers, des sandwiches frais, des snacks et des spécialités de café.*
- *Il s'agit du premier wildbean cafe - une marque propre de bp - au Luxembourg.*
- *En mai, Aral Luxembourg a repris l'aire de Capellen Nord, l'une des six grandes stations-service autoroutières*

Luxembourg, 3 décembre 2024 – Le réseau de stations-service d'Aral Luxembourg continue de se développer avec la réalisation du wildbean cafe à Capellen Nord, près de la frontière belge sur l'autoroute A6 en direction d'Arlon. Chaque année plus de 10 millions de clients visitent ce site autoroutier. Aral, marque du groupe international d'énergies bp, est le plus grand acteur sur le marché luxembourgeois des stations-service avec 57 sites.

wildbean cafe est une marque propre de bp. Le wildbean cafe de Capellen Nord est l'un des plus grands de bp dans le monde et le premier au Luxembourg. Les clients y trouvent plus de 160 produits, dont des burgers et des pizzas faits maison à partir d'ingrédients frais et locaux - wildbean cafe a notamment reçu le label 'Made in Luxembourg'. L'offre complète du nouveau wildbean cafe comprend un grand choix de pizzas, de burgers, de sandwiches frais faits maison, de pâtisseries de la Pâtisserie Hoffmann, de snacks chauds, de pains et viennoiseries, de boissons et de café barista - le tout servi sur un comptoir de 20 mètres de long.

Après l'Inde et l'Indonésie en 2022 et l'Espagne en 2023, le Luxembourg est le dernier pays où bp lance son concept wildbean cafe. wildbean cafe a pour objectif d'offrir aux clients en déplacement des aliments savoureux et de qualité, pour une consommation sur place ou à emporter.

« De plus en plus de gens mangent sur la route. Une offre de convenance et de produits alimentaires forte est particulièrement importante pour nos clients », explique Eric Bleyer, directeur général d'Aral





Luxembourg. « Nous travaillons avec des fournisseurs locaux afin d'offrir à nos clients des produits de qualité et le meilleur service possible. Début mai, nous avons repris Capellen Nord, il s'agit du troisième site autoroutier d'Aral au Luxembourg. Avec la réalisation du wildbean cafe, nous avons terminé la modernisation de ce site ».

« Nous sommes très heureux d'introduire le concept wildbean cafe au Luxembourg. Nous voulons être le premier choix de nos clients et cela signifie leur proposer des aliments et des boissons frais et de qualité, en plus de l'énergie qui fait notre réputation », déclare David Phillipot, vice-président Convenience Europe chez bp. « bp investit dans la croissance de son activité Convenience et prévoit d'augmenter le nombre de ses sites Convenience stratégiques dans le monde à environ 3500 d'ici 2030 ».

En mai déjà, Aral Luxembourg a repris le site de Capellen Nord et y a ouvert un magasin MyAuchan moderne. En complément de l'offre du wildbean cafe, MyAuchan propose un large choix aux clients pour s'approvisionner en produits alimentaires et non alimentaires pour leurs besoins du quotidien.

L'aire d'autoroute Capellen Nord dispose au total de 20 pompes pour voitures avec des carburants de qualité, dont le carburant haute performance Ultimate 102, et de 12 emplacements pour camions avec des pompes à double face (diesel et AdBlue). Sur place, il y a un grand parking, un espace de restauration moderne ainsi qu'une aire de jeux intérieure pour les enfants.

**Note aux rédactions:**

**A propos d'Aral Luxembourg S.A.**

Avec 57 stations, Aral Luxembourg S.A. est le plus grand acteur sur le marché luxembourgeois des stations-service. Aral est actif au Luxembourg depuis 1957 en tant que fournisseur de carburants et de lubrifiants de haute qualité. En 2008, Aral a lancé le concept PetitBistro, synonyme de sandwichs frais préparés sur place et d'une gamme de boissons chaudes. En 2018, Aral et Auchan Retail ont conclu un partenariat pour développer la marque de proximité « MyAuchan » sur les sites. En 2023, les premières bornes de recharge ont été installées à la station-service d'Esch. En 2024, Aral a ouvert son premier wildbean cafe au Luxembourg. Depuis 2002, Aral fait partie de bp.

Pour toute question, veuillez vous adresser à: [aral@aral.lu](mailto:aral@aral.lu)

